

Gentechnik von den Feldern in Treuchtlingen verbannen

Veröffentlicht am: 27.07.2004

Kein Anbau von gentechnisch veränderten Organismen auf städtischen Grundstücken - das fordert der Treuchtlinger Stadtrat Klaus Fackler. Zwar sei eine solche Klausel seines Wissens bereits im Februar von der Verwaltung in die städtischen Pachtverträge aufgenommen worden, der Freie-Wähler-Politiker möchte dies jedoch in der morgigen Stadtratssitzung noch einmal verbindlich absegnen lassen.

[Treuchtlinger Kurier](#)

Links zu diesem Artikel